



Presseerklärung - Frankfurt, den 20.08.2021

Luigi Brillante: Die KAV soll Migranten politisch vertreten und nicht über den Main schippern!

Luigi Brillante, Mitglied der Stadtverordnetenfraktion ÖkoLinX-ELF, kritisiert die Geschäftsführung der Kommunalen Ausländervertretung (KAV) für die Verwendung der ihr zur Verfügung gestellten Finanzmittel.

„Seit vielen Jahren setze ich mich dafür ein, dass der Geschäftsstelle der KAV höhere Haushaltssmittel zur Verfügung gestellt werden, damit sie ihren Aufgaben besser gerecht werden kann. Dabei geht es mir um die Professionalisierung der KAV durch Einstellung von Fachpersonal und der versierten Unterstützung der KAV-Mitglieder bei ihrer politischen Arbeit“, erläutert Brillante.

Umso mehr kritisiere er, dass die KAV die wenigen Haushaltssmittel für Ausflugsfahrten verwendet. Anlass von Brillantes Kritik ist eine Einladung der KAV zu einer kostenlosen Schifffahrt auf dem Main. In der Einladung heißt es:

„Vor der herrlichen Kulisse der Skyline der Stadt Frankfurt am Main können Sie Ihre gewählten Vertreterinnen und Vertreter des „Integrationsparlaments“ zu verschiedenen Themen befragen, sich von KAV-Partnern beraten lassen und Kontakte zu anderen Vereinen und Gruppen knüpfen. Die Schifffahrt ist kostenlos und dauert etwa 4 Stunden.“

Im März hatte nur jeder 8. Wahlberechtigte in Frankfurt an der Wahl zur KAV teilgenommen. Das Gremium war seitdem nicht wegen seiner politischen Arbeit sondern wegen eines Eklats in der konstituierenden Sitzung und in der Folge wegen der Sitzungsleitung des Vorsitzenden Medoff in die Schlagzeilen gekommen.

„Statt endlich die Voraussetzungen für die politische Arbeit der KAV zu schaffen, die seit Monaten brach liegt, zu einer Vergnügungsfahrt einzuladen, ist völlig daneben“, so Brillante abschließend.

Luigi Brillante
Bethmannstraße 3
60311 Frankfurt
Mobil: 0172 77 95 958
brillante.luigi@web.de
<https://europaliste.wordpress.com/>